

Paris et Berlin accélèrent les visas pour capter la clientèle chinoise

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)

Mardi, 30 Octobre 2012 00:00 -

La France et l'Allemagne ont inauguré mardi à Pékin un centre commun de visas, destiné à faciliter et à accélérer les procédures d'autorisation d'entrée dans l'espace Schengen, où la concurrence se durcit pour attirer les touristes chinois, a constaté l'AFP.

"Il y a eu 1.100.000 visiteurs chinois en France l'année dernière, nous en attendons plus cette année", a déclaré à l'AFP Sylvie Bermann, ambassadeur de France à Pékin. "On se donne les moyens pour accélérer les procédures".

L'Allemagne a de son côté délivré 207.000 visas en 2010 à des Chinois de Chine continentale, puis 234.000 en 2011 et déjà 212.000 de janvier à septembre 2012, a indiqué Margret Uebber, chef de la section consulaire de la chancellerie allemande.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Paris et Berlin accélèrent les visas pour capter la clientèle chinoise](#)